

## **SANTURTZI / El kulturgunea de Mamariga abre sus puertas el viernes**

Santurtzi. El barrio santurtziarra de Mamariga estrenará el próximo viernes, día 16, su nuevo espacio cultural. El Mamariga kulturgunea se abrirá al público en menos de una semana, tal y como adelantó DEIA, y con un plan repleto de actividades -exposiciones, demostraciones de cocina, cuentacuentos...- organizadas por el Ayuntamiento para que la instalación no se encuentre vacía ni un momento.

'Mamariga kulturgunea es un espacio público de ocio y cultura orientado a la ciudadanía y a la participación, con el objetivo de contribuir a la promoción de la cultura en sus más variadas manifestaciones, servir como cauce de participación y punto de referencia sociocultural para Mamariga y Santurtzi en general', definió ayer Danel Bringas, concejal de Cultura. El edificio, que está compuesto por tres plantas, cuenta con una 'ansiada' biblioteca con 9.000 volúmenes y dos aulas de estudio; ludoteca; dos salas de ensayos para los grupos del municipio -aproximadamente una decena-; aulas para las asociaciones, en las que se han interesado ya alrededor de una docena de grupos, y salón de actos.

El primer fin de semana de actividad, el kulturgunea de Mamariga tiene la agenda completa. Así, para su apertura se ha preparado una exposición de Euskaltzaindia con paneles sobre la revista Euskera que incluirá un panel permanente sobre Andolin Eguskitza, único miembro de Euskaltzaindia de Ezkerraldea. Además, la tarde del viernes se podrá disfrutar de cuentacuentos en la biblioteca y unas demostraciones de cocina que llevará a cabo la asociación Santurtzi Gastronomika. Chocolatada junto a la ludoteca y actuaciones de rock local y de La venta del Borja completarán los actos de viernes y sábado. El domingo, la ludoteca permanecerá abierta durante toda la jornada con sesión matinal de teatro para los más pequeños y cuentacuentos.

Nuevo espacio del PIN El lunes, el nuevo kulturgunea comenzará su habitual marcha manteniendo la biblioteca abierta de 10.15 a 13.45 horas y de 17.00 a 19.45 horas. El día 26, el edificio se convertirá en el nuevo Parque Infantil de Navidad (PIN), ya que el Ayuntamiento lo trasladará desde el frontón al interior. 'Estamos seguros de que estas nuevas instalaciones van a dar mucho movimiento a la zona', indicó Bringas.